

Un Héros de la République condamne le maintien de Cuba sur la liste terroriste



Photo de : Leonel Escalona Furones

La Havane, 17 mai (RHC) Fernando González, Héros de la République de Cuba, a condamné le maintien de l'île sur la liste unilatérale des pays qui, selon les États-Unis, parrainent le terrorisme.

L'également président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples a souligné que le fait de reconnaître que la nation caribéenne coopère pleinement avec les efforts antiterroristes de Washington, même si c'est vrai, n'a pas d'effet pratique.

C'est ce qu'a exprimé González à la télévision nationale et a souligné que malgré les nouvelles diffusées ce mercredi dans les médias internationaux, Cuba reste aujourd'hui sur la liste des pays qui parrainent le

terrorisme, « avec tout ce que cela implique : l'intensification de la politique d'asphyxie économique envers notre pays.

"Ce qui est juste, ce qui est correct, ce qui est moral serait qu'ils viennent de nous retirer d'une liste sur laquelle nous n'aurions jamais dû figurer", a-t-il déclaré.

Le Héros de la République a déclaré que grâce au Tribunal international contre le blocus, tenu à Bruxelles, en Belgique, en novembre 2023, le livre Denuncia de un Crime (Dénonciation d'un crime) était né.

Le travail, a-t-il détaillé, comprend les présentations des avocats, les témoignages, et en particulier l'évaluation des juges, qui ont émis un avis qui dénonce avec force ce que le blocus implique comme une politique hostile, reconnue comme une situation de génocide. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354972-un-heros-de-la-republique-condamne-le-maintien-de-cuba-sur-la-liste-terroriste>



Radio Habana Cuba